

## Jelena Gerke

Jelena Gerke, M.Sc. en psychologie, est assistante de recherche et coordinatrice de projets de recherche d'accompagnement pour le commissaire indépendant chargé des questions d'abus sexuels sur enfants (UBSKM) dans le groupe de travail du professeur Dr. Miriam Rassenhofer au département de psychiatrie/psychothérapie de l'enfant et de l'adolescent de l'hôpital universitaire d'Ulm. . Elle est doctorante sous la direction du professeur Jörg M. Fegert et suit une formation de psychothérapeute pour enfants et adolescents à la DGVT Berlin.

Jelena Gerke, M.Sc. in Psychology, is a research assistant and coordinator of accompanying research projects for the Independent Commissioner for Child Sexual Abuse Issues (UBSKM) in the working group of Prof. Dr. Miriam Rassenhofer at the Department of Child and Adolescent Psychiatry/Psychotherapy at Ulm University Hospital. She is a doctoral candidate under the supervision of Prof. Jörg M. Fegert and is undergoing training to become a child and adolescent psychotherapist at DGVT Berlin.